

Grande faiblesse de sang depuis plusieurs années. Remèdes presque sans effet. Une messe à sainte Anne. J'ai fait deux pèlerinages à Ste-Anne de Beaupré. Depuis le 6 et 7 Juillet douleur moins sensible. Enflure à la jambe dite disparue.

Dme Z. R.

J'ai beaucoup souffert du mal de cœur depuis 3 ans.

J'ai été administrée deux fois. Je suis devenue très faible et très nerveuse. Lorsque je me suis décidée à faire le pèlerinage, le médecin craignait que la secouso des chars ne me fût nuisible. Confiante dans la protection de sainte Anne, je me suis risquée à faire le voyage. A mon grand étonnement le trajet s'est fait heureusement; et j'ai éprouvé un soulagement sensible qui se continue.

A mon retour, j'ai pu assister à la grand'messe du dimanche, ce que je n'avais pas fait depuis longtemps.

Au retour du même pèlerinage, un de mes enfants s'est montré plus obéissant et plus patient.

Actions de grâces à sainte Anne.

Dme P. L.

SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS.—Une personne qui souffrait beaucoup du rhumatisme a été grandement soulagée. —Une autre, pour laquelle on redoutait l'amputation d'un pied, a été guérie. —Beaucoup de faveurs spirituelles.

ST-AUGUSTIN.—Louise Ratté, femme de Louis Petit-Clerc, a été complètement guérie d'un mal de genou dont elle souffrait depuis le mois de mars, lequel mal avait été occasionné par une chute sur la glace. La pauvre femme pouvait à peine marcher, et souffrait des douleurs aiguës. Depuis le 10 Juin, époque de notre pèlerinage à Ste-Anne, le mal a totalement disparu. Aidez cette brave famille à remercier la bonne sainte Anne.

L. A. A. T., Ptre.